

**la Mad
Jacques**

La Véloscénie
PARIS / LE MONT-SAINT-MICHEL

LA MAD JACQUES DÉBARQUE POUR LA 1ÈRE FOIS LE LONG DE LA VÉLOSCÉNIE DANS LE PERCHE



Du **12 au 14 avril**, une aventure à vélo Mad Jacques rassemblera de nombreux cyclotouristes au départ de la Loupe (Eure-et-Loir). Organisé avec le soutien du Comité d'itinéraire de La Véloscénie et de ses collectivités partenaires, l'événement a pour but de faire voyager les gens autrement, en hors saison, et de leur faire découvrir les abords de la Véloscénie.

« L'itinéraire de la **Véloscénie** et les aventures **Mad Jacques** portent beaucoup de valeurs communes : éloge des petites aventures, réenchantement du patrimoine rural et partage entre voyageurs et habitants. Et avec une fête à l'arrivée, on ne pouvait que s'y retrouver ! »

Isabelle Mesnard, Présidente de la Véloscénie

LE PARCOURS

VENDREDI : départ de La Loupe direction le bivouac situé au manoir de Courboyer, la Maison du Parc, à Perche-en-Nocé. Bivouac et animations dans les espaces extérieurs du manoir, l'un des rares manoirs du Perche classé Monument Historique.

SAMEDI : direction Illiers-Combray, ville de Marcel Proust, en suivant principalement La Véloscénie.

À L'ARRIVÉE (du samedi 15h au dimanche 14h) : à Illiers-Combray, sur le site de Florent d'Illiers, une grande fête de village avec animations du terroir, musique live, bières du Perche et foodtrucks boudins. **Ouvert à tous, gratuitement.**

« Destination le Perche, l'un des 3 parcs naturels régionaux traversés par la Véloscénie. On a travaillé avec les équipes de la Mad Jacques et les départements de l'Orne et de l'Eure-et-Loir à la création d'une expérience exclusive qui donnera envie de revenir pour un week-end entre amis ou un voyage en famille. »

Emma Le Conte, chef de projet de La Véloscénie

LES TERRITOIRES IMPLIQUÉS

La Véloscénie est un itinéraire emblématique de 450 kilomètres reliant Paris au Mont Saint-Michel à travers 3 parcs naturels régionaux et 5 sites UNESCO.

La diversité des paysages, la richesse du patrimoine et la qualité de l'aménagement et des services en font une voie royale pour s'initier à l'art du voyage à vélo. Plus d'infos sur : www.veloscenie.com

Cette édition est coordonnée par La Véloscénie, avec la participation financière et l'aide active des collectivités traversées par l'événement : Les communautés de communes et les offices de tourisme Terres de Perche, Coeur du Perche, Entre Beauce et Perche et la commune d'Illiers-Combray, les départements d'Eure-et-Loir et de l'Orne, Eure-et-Loir Tourisme, la région Centre Val de Loire, et le Parc Naturel Régional du Perche.



LES INFORMATIONS À RETENIR

1/ Trois jours de découverte du territoire à vélo.

2/ Objectifs "initiation" et "désaisonnalisation" pour montrer que le vélo se pratique toute l'année, pas qu'en été, et faire découvrir la richesse des territoires traversés par la Véloscénie.

3/ Parcours pensé pour mettre en avant des sites peu touristiques. 120km de petits chemins qui sillonnent à travers les collines du Perche.

4/ Illiers-Combray, le village "arrivée" : des animations autour du terroir et de l'aventure du samedi après-midi jusqu'à dimanche matin, gratuites et ouvertes à tous.



Retrouvez toutes les informations sur le *site internet* de l'événement et sur la page instagram [MAD JACQUES](#) (principal canal de communication).
Kit media accessible [ici](#).

LA MAD JACQUES

Depuis 2017, la Mad Jacques crée des courses d'aventure à travers la France. Leur objectif : faire voyager moins loin mais mieux en envoyant des centaines de participants explorer des coins insoupçonnés en stop, à vélo, en trek et en canoë. A date, c'est plus de 40 000 personnes qui ont pu découvrir les coins les plus reculés de France, sur plus de 20 territoires différents.

Pour la première fois, la Mad Jacques s'associe à une véloroute, pour continuer de déconstruire nos pratiques de voyage, en mettant en avant la richesse de l'itinéraire en termes de paysages, de patrimoine et de terroir...

LA VÉLOSCÉNIE

Partez à la découverte de l'Histoire de France, illustrée par ses plus beaux monuments dont cinq inscrits au patrimoine de l'UNESCO. Entre pistes aménagées, voies vertes, petites routes balisées et chemins forestiers, ce parcours vélo vous emmène au cœur de la vallée de Chevreuse, du Perche et du bocage Normand. Ne manquez pas le Château de Versailles, de Maintenon, la Cathédrale de Chartres, les Thermes de Bagnoles de l'Orne et la Dentelle d'Alençon.

Mad Jacques : Vincent Drye - 06 48 76 27 95
vincent@davidavai.co

CONTACTS PRESSE

La Véloscénie / via North Communication : Marina Renaud - 06 08 74 73 14
Marina@north.fr